

Neuer Computer-Saal für geisteswissenschaftliche Fächer

22 neue Rechner für Studenten der Institute an der Wilhelm-Röpke-Straße



Marburg. Für knapp 300 000 Mark hat die Philipps-Universität einen neuen Computer-Saal für die Geisteswissenschaften einrichten lassen.

von Wolfgang Ehrecke

Für Kurse und Übungen, aber auch für freies Arbeiten hat die Philipps-Universität im Gebäude der geisteswissenschaftlichen Institute („Philosophische Fakultät“) an der Wilhelm-Röpke-Straße einen neuen Raum für Personal Computer („PC-Saal“) bauen und mit 22 Rechnern ausstatten lassen. Im bestehenden PC-Saal wurden elf neue Computer aufgestellt. Die Geräte laufen mit dem Betriebssystem „Windows NT“. Nach Auskunft des Hochschulrechenzentrums belaufen sich die Gesamtkosten auf knapp 300 000 Mark. An der Marburger Uni gibt es derzeit acht PC-Säle und weitere Räume mit insgesamt 290 Computer-Arbeitsplätzen für Studierende.

Der neue PC-Saal der geisteswissenschaftlichen Institute.

Foto: Jens Hetzel